

Gedenkenfeier zur Reichspogromnacht vor 77 Jahren



Gut 80 Stadtlohner sind der Einladung des Heimatvereins gefolgt und gedachten gestern Abend der Opfer der Reichspogromnacht auf dem jüdischen Friedhof an der Klosterstraße. „Der 9. November ist ein Tag der Erinnerung. Diese Erinnerung führt uns zu den dunkelsten Abschnitten der deutschen Geschichte, auch der Stadtlohner Geschichte“, sagte Bürgermeister Helmut Könning in seiner Ansprache. Und er freute sich, dass sich auch junge Menschen mit dem Thema beschäftigt haben, denn Schüler des Geschwister-Scholl-Gymnasiums haben diese Gedenkfeier mitgestaltet. Mit musikalischer Begleitung sangen sie ein jiddisches Lied und in einem Rollenspiel spielten sie aus Sicht von vorübergehenden Passanten die Gedenkfeier auf dem jüdischen Friedhof nach. Könning lobte die Arbeit der Schüler: „Man merkt deutlich, dass sie sich mit dem Thema beschäftigt haben.“

MLZ-FOTO KLAUSING